

Sara © Made for <http://virginie-paucfr.nf/>

## Papa, le Marseille populaire!



### MON PÈRE, L'HOMME DE LA MER !

Papa est une figure au Mistral : l'homme endurci par la mer, un peu bourru mais avec un bon fond. Qui se ressemble, s'assemble : c'est un bon ami de Roland avec qui il a l'habitude de travailler. Depuis toute petite, j'aide papa à transporter son poisson. Et encore maintenant, il m'arrive de lui filer un coup de main. Je me souviens du jour où j'ai demandé à Vincent de m'accompagner. Comme il était à mes pieds en ce temps là, il n'a pas osé me refuser ce service. J'ai pris un malin plaisir à abuser de lui. Il en est ressorti avec son costard puant le poisson et une belle tâche !

### PAPA TRÈS PROTECTEUR !

Mon petit papa a tendance à s'immiscer un peu trop dans ma vie pour ne pas que mes fiancées me fassent souffrir. C'est parfois un peu excessif comme avec Céline qu'il a pratiquement fait passer au détecteur de mensonges : pourquoi deux mariages ? Pourquoi un coming-out si tardif ?



Pourquoi une fille de son milieu s'intéresse-t-elle à sa fille ? Pourquoi ne sait-elle pas faire la cuisine ? Il a été très lourd ! Je l'ai remis à sa place.

### CÉLINE, RÉCONCILIATRICE !

Céline s'est sentie un peu responsable de notre altercation. Elle l'a engagé sur un projet pour essayer de tenter un rapprochement mais... il est parfois tellement lourd qu'il en devient insupportable. Elle l'a viré ! Leur dispute n'a rien arrangé à nos relations. J'ai fait promettre à Céline de ne plus se mêler de nos histoires.



### CÉLINE, RÉCONCILIATRICE (2) !

Quelle tête de mule ! Céline ne m'a pas écoutée et a accepté une partie de pêche avec papa malgré sa hantise de l'eau. Elle s'est bourrée de médicaments. Et a très mal réagi ! Papa m'a aussitôt mise en garde contre la fragilité de cette fiancée. Mais cette fragilité l'a aussi un peu touchée...



### PAPA ET SES ENVIES DE PAPI !

Quand on lui a annoncé que nous voulions un enfant, il a été conquis. Bien sûr, il était inquiet que je revive la même mésaventure qu'avec mon ex, mais la joie d'être grand-père a repris le dessus. Fier aussi que ce bébé réunisse sa famille et celle de Roland, le père de Thomas. Il nous a vivement encouragées dans notre démarche.



## Beau-papa, le Marseille bourgeois et crapuleux !

### RENCONTRE AVEC (FUTUR) BEAU-PAPA !

Notre relation a été de suite électrique ! Nous nous sommes rencontrés au cours d'un petit dèj' alors que j'étais en colocation chez Céline, en tout bien tout honneur à l'époque. Le fait de nous voir toutes les deux, en nuisette, l'a chamboulé. Qu'est-ce que les gens allaient penser de cette cohabitation ? Que sa fille est une lesbienne ! Au final, il a vu juste...



### RENCONTRE AVEC BEAU-PAPA !

Charles se doutait de quelque chose, il nous a invitées à déjeuner toutes les deux ! Céline avait l'intention de faire son coming-out mais je lui ai conseillé de patienter. Frémont avait organisé ce repas pour tenter de la caser avec un riche héritier... un homme, bien sûr ! Céline l'a envoyé paître !



### LE JEU DU CHAT ET DE LA SOURIS !

Frémont a plus d'un tour dans son sac. Il a demandé à Céline de l'héberger car il avait soi-disant prêté son appartement. Mon œil ! Qu'importe, nous l'avons accueilli et comme il ne restait plus de lit pour moi, je suis allée dans la chambre avec Céline. Frémont était vert !



### TRÈS LOURD, CHARLES !



Charles a encore tenté de me cuisiner. J'ai résisté ! Mais cette cohabitation me pesait. J'ai préféré aller à l'hôtel où Céline venait me rejoindre.

Ce système n'a pas résisté longtemps au bouillant caractère de ma belle. Elle a mis son père à la porte en lui avouant tout : « Oui, j'aime Virginie et nous vivons ensemble ! » Avant de m'embrasser à pleine bouche pour le provoquer...

### COMBINES POUR NOUS FAIRE ROMPRE !

Une fille homo ! C'était juste intolérable pour une famille aussi respectable que la sienne. Charles a fouillé dans son sac à malice pour nous faire rompre. Il a demandé l'aide de Vincent et de Luna. Mais le premier lui demandait trop en échange, quant à la seconde, elle a refusé de me draguer. Charles m'a alors proposé 100 000 € pour que je quitte sa fille. Mais mon amour n'a pas de prix !



### LA BOULETTE !

À force de jouer avec le feu... Après ce qu'il nous a fait vivre, on s'attendait au pire. Alors, quand on s'est fait voler un tableau de valeur et que Charles a touché l'assurance, on a encore cru à une de ses entourloupes ! Céline a porté plainte contre lui... alors qu'il n'y était pour rien ! La balle était à présent au centre. J'en ai profité pour apaiser nos relations et réconcilier le père et la fille.

### LA RECHUTE !

Nos relations étaient à peu près stables jusqu'à ce que l'idée de notre enfant vienne sur la table. Il n'a vraiment pas apprécié. Et fut soulagé lorsque l'on a abandonné l'idée...

